
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ ПРИ МИНИСТЕРСТВЕ ФИЗИЧЕСКОЙ 
КУЛЬТУРЫ И СПОРТА ОРЕНБУРГСКОЙ ОБЛАСТИ

Р Е Ш Е Н И Е

29 марта 2024 г.
г. Оренбург

№1

Председатель: Дормидонова Н.М.
Члены Совета: Андронов О.В., Гречишникова М.В., Ермакова М.А., Колобов 
Е.А., Котовщиков О.А., Мирный В.Б., Мироненко Ю.Н., Наумов В.П.
Секретарь: Козин А.Ф.
Приглашенные:
Панькин О.И. -  министр физической культуры и спорта Оренбургской области; 
Лашина О.В. -  консультант отдела развития адаптивного спорта, физкультурно- 
массовой работы и ВФСК ГТО;
Голенковский А.А. -  главный специалист отдела развития адаптивного спорта, 
физкультурно-массовой работы и ВФСК ГТО.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Об избрании заместителя председателя общественного совета при 
министерстве физической культуры и спорта Оренбургской области.

Докл.: Дормидонова Н.М.

2. Вовлеченность работников предприятия (на примере ГПН-Оренбург) в 
занятия спортом и здоровый образ жизни, влияние данной работы на 
эффективность работы предприятия.

Докл.: Наумов В.П.

3. О разработке и внедрении PR-стратегии по развитию, расширению и 
популяризации массового спорта и спорта высших достижений в Оренбургской 
области на 2024-2025 годы.

Докл.: Котовщиков О.А.

4. О внесенных изменениях в законодательство о физической культуре и 
спорте в 2023 году и планируемых изменениях в 2024 году.

Докл.: Колобов Е.А.

1. СЛУШАЛИ:
Гречишникову М.В.

В ходе обсуждения вопроса кандидатуры на должность заместителя 
председателя общественного совета Дормидонова Н.М. предложила кандидатуру 
Гречишниковой М.В.

Предложений о других кандидатурах не поступило.
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Перешли к процедуре открытого голосования.
За кандидатуру Гречишниковой М.В. проголосовало 8 членов 

общественного совета, против -  0, воздержались -  1.

ВЫСТУПИЛИ:
Дормидонова Н.М., Ермакова М.А., Панькин О.И.

РЕШИЛИ:
1. Избрать заместителем председателя общественного совета при 

министерстве физической культуры и спорта Оренбургской области 
Гречишникову Марию Вячеславовну.

2. СЛУШАЛИ:
Наумова В.П.
Докладчик проинформировал о практике привлечения работников 

предприятия ГПН-Оренбург к занятиям спортом, пропаганде здорового образа 
жизни на предприятии, влиянии данной работы на эффективность работы. 
Продемонстрировал презентацию.

ВЫСТУПИЛИ:
Наумов В.П., Ермакова М.А., Панькин О.И.

РЕШИЛИ:
1. Информацию о практике привлечения работников предприятия 

ГПН-Оренбург к занятиям спортом, пропаганде здорового образа жизни, на 
предприятии, влиянии данной работы на эффективность работы предприятия 
принять к сведению.

2. Рекомендовать министерству физической культуры и спорта Оренбургской 
области опубликовать презентацию на официальном сайте министерства для 
наглядной агитации в целях распространения опыта данной работы на другие 
организации, предприятия, в трудовых коллективах. Рассмотреть возможность 
проведения стратегической сессии, круглого стола для обмена опытом с другими 
предприятиями.

3. СЛУШАЛИ:
Котовщикова О.А.
Докладчик проинформировал состоянии PR-работы в области физической 

культуры и спорта. Представил предложения по разработке и внедрении PR- 
стратегии популяризации спорта в Оренбургской области, увеличении 
финансирования на данные цели и штатной численности сотрудников, 
занимающихся данным направлениям в министерстве.

Котовщиков О.А.

ВЫСТУПИЛИ:
Ермакова М.А., Панькин О.И.
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РЕШИЛИ:
1. Принять к сведению доклад «О разработке и внедрении PR-стратегии по 

развитию, расширению и популяризации массового спорта и спорта высших 
достижений в Оренбургской области на 2024-2025 годы».

2. Министерству физической культуры и спорта Оренбургской области 
рассмотреть возможность увеличения финансирования на пропаганду физической 
культуры и спорта, рассмотреть возможность создания цикла программ и спорте 
на базе региональных СМИ о выдающихся спортсменах, тренерах, спортивных 
клубах Оренбургской области.

4. СЛУШАЛИ:
Колобова Е.А.

Докладчик проинформировал о нововведениях в спортивном праве, о 
вопросах, рассмотренных на Госсовете в области физической культуры и спорта.

РЕШИЛИ:
1. Информацию о нововведениях в спортивном праве, о вопросах, 

рассмотренных на Г оссовете в области физической культуры и спорта принять к 
сведению.

Председатель Н.М. Дормидонова


